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PROPUESTA DE ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE LA 
UNIVERSIDAD DE SEVILLA, CELEBRADA EL LUNES 25 DE 0CTUBRE DE 2021 CON CARÁCTER 
ORDINARIO EN EL AULA MAGNA. 
 
Siendo las 10,30 h del día 25 de octubre de 2021 dio comienzo la Junta de Facultad en segunda 
convocatoria, con el orden del día que se especifica y los asistentes y ausentes que se 
relacionan en el Anexo I,  
Orden del Día: 

1. Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Facultad Ordinaria 
celebrada el 22 de junio de 2021. 

2. Informe del Sr. Decano. 
3. Información sobre los grupos Activa.  
4. Aprobación si procede, del Doble Máster de Medicina suscrito entre la Universidad 

de Sevilla y Génova. 

5. Aprobación si procede, de la continuidad de estudios de 2 alumnos del Grado en 

Medicina por problemas de salud. 

6. Disolución de la Junta de Facultad y dar conocimiento de la convocatoria de 
elecciones a Junta de Facultad y calendario electoral. 

7. Ratificación de los acuerdos tratados en la Comisión Permanente. 
8. Asuntos de trámite. 
9. Ruegos y Preguntas. 
 

1. Aprobación si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Facultad Ordinaria 
celebrada el 22 de junio de 2021. 
La Sra. Secretaria informa que no ha recibido ninguna petición de modificación del acta y  
pregunta a la junta, si quiere hacer alguna alteración o cambios, si es así, puede hacerlo en 
este momento. Al no haber ningún comentario al respecto, el Sr. Decano pregunta si se 
aprueba el acta por asentimiento. 
Se aprueba por asentimiento.  
 
2. Informe del Sr. Decano. 

a.  El Sr. Decano informa en primer lugar sobre una reunión llevada a cabo para 
potenciar el uso racional de los antibióticos. El coordinador de ello será el profesor 
Rodríguez Baños e informa que aquellas facultades que colaboren en el uso prudente 
de los antibióticos tendrán un reconocimiento. 
b. Informa que para el próximo 15 de noviembre se ha programado la primera reunión 
de todos los Decanos de Biomedicina de las universidades españolas aquí en la 
Facultad. Agradecer el esfuerzo de la profesora Garnacho por todo ello, por la 
organización y por el trabajo realizado. 
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c. Informar de que ya están programadas las conferencias de otoño y que en esta 
ocasión se van a otorgar tres premios a los mejores trabajos de investigación. Habrá un 
primero, un segundo y un tercer premio. 
d. Informar que se ha creado el Comité de Ética de la Universidad, estando integrado 
por Dª Isabel Fontán, D. Ángel Vilches, Dª María Dolores Franco, D. Jaime Boceta y el 
Sr. Decano D. Luis Capitán. 
d. Con relación a infraestructura, felicita a su coordinador el profesor Núñez por la 
labor realizada durante todos estos meses. Tiene que indicar que el estudio de detalle 
ha sido aprobado por la Comisión Provincial de Patrimonio Histórico lo que supone un 
paso más para la realización de la nueva Facultad. Se espera que el concurso de 
proyecto sea el próximo año e igualmente que se firme el convenio SAS- Universidad 
que permita realizarlo. 
e. Informar de que a finales de julio se hizo un refuerzo de toda la wifi del campus 
Macarena para mejorar las conexiones de la facultad. 
f. Con relación a la prevención del Covid se ha ido siguiendo las indicaciones que han 
realizado las autoridades tanto nacionales, de la Junta de Andalucía como las 
indicaciones académicas. 
 

Solicita la palabra el Sr. Barragán para indicar que se debería tener en cuenta cuando se 
compran ordenadores u otro material informático que fueran compatibles con los programas 
existentes, ya que ocasionan grandes problemas. 
 
3. Información sobre los grupos Activa. 
El Sr. Decano informa del estado de los Grupos Activa, primero quiere dar la enhorabuena a 
toda la Facultad y al equipo Decanal por haber realizado tan magnífica labor. Informa 
igualmente que el profesor Docobo y el profesor de Álava emitirán un informe para dar 
recomendaciones o no a las propuestas realizadas en cada grupo. 
 
4. Aprobación si procede, del Doble Máster de Medicina suscrito entre la Universidad de 

Sevilla y Génova. 
  El Vicedecano de Investigación y responsable del  Máster, el  profesor José Manuel Rodríguez, 

expone que el doble Máster en caso de su aprobación, entrará en vigor en el curso 
académico 2022-23 y tendrá una duración de 4 años.  Igualmente explica que tendrá 
capacidad para 2 estudiantes de Génova que se desplazarán a Sevilla y 2 de nuestros 
estudiantes que se trasladarán a Génova. Tendrán que cursar 30 créditos en la Universidad 
de destino, 20 de asignaturas obligatorias y 10 optativas. El Máster será firmado por ambas 
Universidades y la Vicerrectora de internazionalización, Dª Carmen Vargas, pretende que sea 
el primer proyecto Ulyseus. Los alumnos podrán unirse al programa Erasmus para su 
estancia. 

El Sr. Decano pregunta a la Junta si se aprueba por asentimiento. Se aprueba. 
 
5. Aprobación si procede, de la continuidad de estudios de 2 alumnos del Grado en Medicina 

por problemas de salud. 
El Sr. Decano cede la palabra a la Sra. Secretaria para que exponga los casos. La Sra. Secretaria 
explica que se tratan de 2 estudiantes que tuvieron problemas de salud sobrevenidos que les 
impidió presentarse a las asignaturas de primer curso y que no superaron ninguna de ellas. Por 
esa razón se pide a la Junta si aprueban la continuidad de ambos alumnos en la facultad. 
Se aprueba por asentimiento. 
 
6. Disolución de la Junta de Facultad y dar conocimiento de la convocatoria de elecciones a 
Junta de Facultad y calendario electoral. 
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El Sr. Decano muestra su agradecimiento a todos, profesorado, estudiantes y PAS por estos 
años de legislatura. Expresa que se han cumplido el 95% de los objetivos marcados en el 
programa electoral. Agradece a todos el esfuerzo realizado durante la pandemia, la voluntad 
puesta por toda la Junta, por el equipo decanal y por toda la facultad al completo, PAS y 
estudiantes. Reitera las gracias a todos. A partir de hoy queda disuelta la Junta y se convocan 
nuevas elecciones. 
 
7. Ratificación de los acuerdos tratados en las Comisiones Permanentes. 
La Sra. Secretaria informa que se han realizado 2 comisiones permanentes en las que se ha 
valorado la petición de plazas de los Departamentos de Medicina, Cirugía y Bioquímica. 
Aprobándose un total de 4 plazas de Contratado Doctor y 3 plazas de profesor Titular.   
 
8. Asuntos de trámite. No existen asuntos de trámite que tratar. 
9. Ruegos y Preguntas. 
-Solicita la palabra el Sr. Barragán para indicar que si los Departamentos compran petacas de 
sonido, que se informen previamente, para que no se produzca acoplamientos y que exista 
una uniformidad en los sistemas. El Sr. Decano le responde que se remitirá una nota a los 
Departamentos. 
- La profesora Montoya solicita que el personal de administración tenga acceso a todos los 
programas informáticos, ya que no puede acceder a todos ellos. El Sr. Decano le responde que 
se preguntará. 
- El profesor Sobrino comenta que el ECOE no existe reconocimiento de créditos a los 
profesores encargados de la evaluación, que no sólo evalúan, diseñan y participan en la 
evaluación y que debe estar reconocido el esfuerzo.  También expone los problemas de los 
ordenadores de HV Rocío. 
El Sr. Decano le responde que el ECOE está considerado como una prueba de evaluación del 
rotatorio clínico, que es así en toda España y que es un problema de difícil solución. La 
organización de la prueba es algo diferente y que se intentará gestionar, quizás un cambio en 
el modelo ECOE. 
El profesor Sobrino argumenta que hay que hacer varias cuestiones, entre ellas la carga 
docente, expone que debe haber fórmulas para que sea reconocida. 
En relación a los ordenadores del Rocío el Sr. Decano le explica que los espacios de Virgen del 
Rocío no son de la Facultad, aunque sí los ordenadores pero que el presupuesto de la Facultad 
es muy escaso para renovarlo totalmente. Se pedirán más ayuda ya que la Universidad tiene 
un proyecto de una máxima digitalización. 
Interviene el profesor Dorado para explicar que el sistema de informatización depende del SIC 
y que los sistemas informáticos que tenemos están obsoletos y no soportan las modificaciones 
de los programas. 
 El Sr. Barragán incide en decir que el SIC no ha contemplado los problemas que se generan, en 
concreto ordenadores sin HDMI. Sugiere que los equipos que se compren sean compatibles, ya 
que no se ha hecho hasta ahora. 
 
No habiendo más temas que tratar se da por concluida la junta siendo las 11,35 horas. 
 
ACUERDOS: 
 
ACUERDO 1 /JC 25-10-2021. Aprobar el acta de la Junta celebrada el 22 de junio de 2021. 
ACUERDO2 /JC 25-10-2021. Aprobar,  por asentimiento, el doble Máster Sevilla- Génova. 
ACUERDO 3 /JC 25-10-2021. Aprobar la continuidad de los estudios de dos estudiantes que no 
superaron ninguna asignatura el curso 2020-21.  
ACUERDO 4 /JC 25-10-2021. Ratificar los acuerdos de las Comisones permanentes. 
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ANEXO I 

 

MIEMBROS DE JUNTA  

CAPITÁN MORALES, LUIS C.- Decano 

BERNAL BORREGO, ENCARNACIÓN- Secretaria 

GARCÍA PORTERO, OSCAR -Delegado Facultad 

REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTO 

CABALLERO ANDALUZ, RAFAELA 

CALVO GUTIÉRREZ, JUAN RAMÓN- EXCUSÓ SU AUSENCIA 

CÁNOVAS LÓPEZ, DAVID- SE AUSENTÓ 

CASTELLANO OROZCO, ANTONIO 

CONEJO-MIR SÁNCHEZ, JULIÁN 

ESTEBAN ORTEGA, FRANCISCO 

FERNÁNDEZ ALONSO, ANTONIO-SE AUSENTÓ 

FERNÁNDEZ PALACÍN, ANA- SE AUSENTÓ 

GARCÍA LUQUE, ISABEL 

MIGUEL RODRÍGUEZ, MANUEL DE- EXCUSÓ SU AUSENCIA 

MONTES PALMA, ANTONIO LUIS 

VILLANUEVA MALDONADO, JESÚS 

SECTOR A 

ÁLAVA CASADO, ENRIQUE DE  

ALFAGEME MICHAVILA, INMACULADA MERCEDES 

ÁLVAREZ DE TOLEDO NARANJO, GUILLERMO- SE AUSENTÓ 

AMBROSIANI FERNÁNDEZ, JESÚS-VICEDECANO-SE AUSENTÓ 

CARMONA BONO, AMPARO 

CARRILLO VICO, ANTONIO- EXCUSÓ SU AUSENCIA 

CONDE HERRERA, MANUEL- SE AUSENTÓ 

DORADO OCAÑA, MANUEL EUGENIO- VICEDECANO 

ESCUDERO ORDÓÑEZ, JERÓNIMO-SE AUSENTÓ 

ESPINAR GARCÍA, Mª AUXILIADORA-EXCUSÓ SU AUSENCIA 
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FERNÁNDEZ RODRÍGUEZ, ANA 

FRANCO FERNÁNDEZ, M.DOLORES-VICEDECANA 

GARCÍA HERNÁNDEZ, MARÍA JOSÉ- SE AUSENTÓ 

GUERRERO MONTÁVEZ, JUAN MIGUEL- SE AUSENTÓ 

JIMÉNEZ-CASTELLANOS BALLESTEROS, JUAN 

MARTÍN LACAVE, INÉS-EXCUSÓ SU AUSENCIA 

MAZUECOS BLANCA, JOSÉ  

MIÑANO SÁNCHEZ, JAVIER- 

MOJARRO PRÁXEDES, M.DOLORES 

MONTOYA GARCÍA, M. JOSÉ 

MORENO FERNÁNDEZ, ANA  

OLIVAN MARTÍNEZ, JOSEFINA- SE AUSENTÓ 

PÉREZ SIMÓN, JOSÉ ANTONIO-SE AUSENTÓ 

PRADA ELENA, FRANCISCO ANDRÉS-SE AUSENTÓ 

SÁNCHEZ MARGALET, VÍCTOR- SE AUSENTÓ 

TABARES DOMÍNGUEZ, LUCÍA-SE AUSENTÓ 

VILCHES ARENAS, ÁNGEL  

SECTOR B1 

CALERO DELGADO, MARÍA LUISA- EXCUSÓ SU AUSENCIA 

NÚÑEZ GARCÍA, VÍCTOR MANUEL 

PICABEA DE LA PEÑA, LEANDRO 

SOBRINO TORO, MANUEL 

SECTOR B2 

NOGALES MUÑOZ, ÁNGEL LUIS-SE AUSENTÓ 

PARRA MEMBRIVES, PABLO-SE AUSENTÓ 

SECTOR C 

BENÍTEZ GIL, MARTA 

BERNAL AZNAR, JOSÉ MANUEL-SE AUSENTÓ 

BORJA GUTIÉRREZ, SILVIA- SE AUSENTÓ 

CANTERLA RUFINO, Mª DEL CARMEN-SE AUSENTÓ 

CASTILLA CÁDIZ, AITOR FÉLIX 
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CHAVES CORDERO, JAVIER 

DIAZ CAMACHO, PABLO- SE AUSENTÓ 

FERNÁNDEZ CUEVAS, BRUNO- SE AUSENTÓ 

GARCÍA ORTIZ, ALICIA- SE AUSENTÓ 

GARCÍA SANJUAN, CRISTINA- 

GÓMEZ SERRANO, ÁLVARO-SE AUSENTÓ 

GROSSO BULLEJOS, ROBERTO - SE AUSENTÓ 

LAGARES PÉREZ, ESPERANZA- SE AUSENTÓ 

MÉNDEZ MAGUILLA, ÁLVARO- SE AUSENTÓ 

MORALES ÁLVAREZ, SARA- SE AUSENTÓ 

MORALES VALENZUELA, ELISA- SE AUSENTÓ 

NAVALÓN AVILÉS, ALEJANDRO- SE AUSENTÓ 

PRIETO BARREDA, MARÍA CELESTE--SE AUSENTÓ 

RODRÍGUEZ APARICIO, MANUEL JESÚS-SE AUSENTÓ 

RODRÍGUEZ FERNÁNDEZ, ALICIA- SE AUSENTÓ 

RODRÍGUEZ LÓPEZ, FRANCISCO JAVIER- SE AUSENTÓ 

SÁNCHEZ DOMÍNGUEZ, ELENA- 

SANTOS SÁNCHEZ, JOSÉ CARLOS- 

SOJO MASERO, CLAUDIA- 

TERRRIZA DE LA TORRE, LUNA 

SECTOR D 

BARCO RODRÍGUEZ, JOSÉ 

BARRAGÁN BERNAL, JOSÉ 

CORDONES PALACIOS, ANTONIO 

FERNÁNDEZ CLAVIJO, Mª. DOLORES 

MUÑOZ GARCÍA, YOLANDA-SE AUSENTÓ 

PUERTO GAMÍZ, ADOLFO RAFAEL-SE AUSENTÓ 

PUERTO GÓMEZ, Mª. CARMEN 

ALBA JIMÉNEZ, GONZALO-invitado 

DOCOBO PÉREZ, FERNANDO- VICEDECANO-derecho asistencia 
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GARNACHO MONTERO, MARÍA DEL CARMEN-VICEDECANA-derecho asistencia 

GINER GARCÍA, MERCEDES-INVITADA 

RODRÍGUEZ MARTÍNEZ, JOSÉ MANUEL-VICEDECANO-derecho asistencia 

 
 
 


